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今日は最近読んだ本で面白かったなというの

をご紹介したいと思います。テレビ東京の「ガイ

ヤの夜明け」という番組のプロデューサー、小林

史憲さんが書いた「テレビに映る中国の

である」という本

派員で行ったりした経験で書いていますが、反日

デモの裏側を記者の目から見たレポートがあり

ました。この方はイトーヨーカドーが襲撃された

時、リポーターとして行ったらしいのですが、隣

の知り合いの記者にそろそろお昼時だから、美味

しいとんかつ屋があるから行きましょうよ、と言

った時に周りに日本人だとばれて、暴行を受けた

らしいです。当局の警察に拘束してくれと自分か
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ヤの夜明け」という番組のプロデューサー、小林
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派員で行ったりした経験で書いていますが、反日
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ました。この方はイトーヨーカドーが襲撃された

時、リポーターとして行ったらしいのですが、隣

の知り合いの記者にそろそろお昼時だから、美味

しいとんかつ屋があるから行きましょうよ、と言

った時に周りに日本人だとばれて、暴行を受けた

らしいです。当局の警察に拘束してくれと自分か

第４２回（通算２６

出  席

本 日 の

会長あいさつ：上原

 明 

えんどうの花・四つのテスト

用武氏 

羽地宏幸・大濵達也・池城貞光

前木繁孝（計 3 名） 

会 員 総 数  

出 席 義 務 会 員  

出 席 数  

欠 席 数  

出 席 率  

５ 月 ）  

収 入 

¥0 

¥5,014 

¥5,014 

今日は最近読んだ本で面白かったなというの
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ヤの夜明け」という番組のプロデューサー、小林
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です。中国で取材をしたり、特

派員で行ったりした経験で書いていますが、反日

デモの裏側を記者の目から見たレポートがあり

ました。この方はイトーヨーカドーが襲撃された

時、リポーターとして行ったらしいのですが、隣

の知り合いの記者にそろそろお昼時だから、美味
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今日は最近読んだ本で面白かったなというの

をご紹介したいと思います。テレビ東京の「ガイ

ヤの夜明け」という番組のプロデューサー、小林
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ました。この方はイトーヨーカドーが襲撃された

時、リポーターとして行ったらしいのですが、隣

の知り合いの記者にそろそろお昼時だから、美味
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ら言ったらしいです。中国での取材の間に

回も拘束された経験を持っているらしく、記者で

なければ書けないような事が書かれています。タ

イトル通り庶民の事情だとか裏から見ています。

毒餃子事件というのがありました。犯人が発表さ

れた時にも取材に行って、その時の状況、年とっ

た両親が出てきて、丁寧に対応してくれた事とか、

農村の風景とか、現地で取材した人でないと分か

らないような事が書かれています。

最近のテレビを見ますと南沙諸島の問題、抗日デ

モが起こった原因には前東京都知事の石原慎太

郎の東京都で尖閣諸島を購入するという所、それ

を危

原都知事の好き勝手にはさせないという感じで、

国有化という所に移ったと、この国有化を中国が

誤解したというか、喧嘩を売られたという状況に

なって、それで抗日デモの走って行ったんだと、

その裏には干政デモといって、中国の政府の指導

が多少あったのではないかと書かれています。興

味があれば、読んで頂ければと思います。

 

 

尖閣列島戦時遭難事件の概略ですが、石垣から

台湾への最後の疎開船という事で、

30

しました。船は第一千早丸、第五千早丸、第三千

早丸の

台湾の方と朝鮮の方が

料補給のため

航間際

航海不能にな

けです。従来の台湾疎開の航路は石垣港―与那国

―基隆、しかも夜の航海でしたが、どうしてか最

後の航海だけは尖閣寄りで基隆を目指しました。

しかも夜ではなく、昼航海しています。

は海も穏やかで船に乗っている

や若い人たちはデッキで歌を歌ったりして、

時間すれば基隆に着くという嬉しさで、午後
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なければ書けないような事が書かれています。タ

イトル通り庶民の事情だとか裏から見ています。

毒餃子事件というのがありました。犯人が発表さ

れた時にも取材に行って、その時の状況、年とっ

た両親が出てきて、丁寧に対応してくれた事とか、

農村の風景とか、現地で取材した人でないと分か
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原都知事の好き勝手にはさせないという感じで、

国有化という所に移ったと、この国有化を中国が

誤解したというか、喧嘩を売られたという状況に

なって、それで抗日デモの走って行ったんだと、

その裏には干政デモといって、中国の政府の指導

が多少あったのではないかと書かれています。興

味があれば、読んで頂ければと思います。
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尖閣列島戦時遭難事件の概略ですが、石垣から

台湾への最後の疎開船という事で、

9 時頃石垣港から西表経由で出航致
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隻、それに八重山、宮古を含めて
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第三千早丸がエンジントラブルの為、

り、2 隻の船に分乗して出航したわ

けです。従来の台湾疎開の航路は石垣港―与那国

―基隆、しかも夜の航海でしたが、どうしてか最

後の航海だけは尖閣寄りで基隆を目指しました。
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年５月２７日（水）

ゲスト卓話：慶田城
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れた時にも取材に行って、その時の状況、年とっ

た両親が出てきて、丁寧に対応してくれた事とか、

農村の風景とか、現地で取材した人でないと分か

らないような事が書かれています。 
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誤解したというか、喧嘩を売られたという状況に

なって、それで抗日デモの走って行ったんだと、
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味があれば、読んで頂ければと思います。
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隻の船に分乗して出航したわ
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―基隆、しかも夜の航海でしたが、どうしてか最
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は海も穏やかで船に乗っている 10 歳前後の子供

や若い人たちはデッキで歌を歌ったりして、

時間すれば基隆に着くという嬉しさで、午後
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毒餃子事件というのがありました。犯人が発表さ

れた時にも取材に行って、その時の状況、年とっ

た両親が出てきて、丁寧に対応してくれた事とか、

農村の風景とか、現地で取材した人でないと分か
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原都知事の好き勝手にはさせないという感じで、

国有化という所に移ったと、この国有化を中国が
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なって、それで抗日デモの走って行ったんだと、

その裏には干政デモといって、中国の政府の指導

が多少あったのではないかと書かれています。興

味があれば、読んで頂ければと思います。 
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名乗船して燃

月 2 日夕方出
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けです。従来の台湾疎開の航路は石垣港―与那国

―基隆、しかも夜の航海でしたが、どうしてか最

後の航海だけは尖閣寄りで基隆を目指しました。

しかも夜ではなく、昼航海しています。3 日の日

歳前後の子供

や若い人たちはデッキで歌を歌ったりして、4・5

時間すれば基隆に着くという嬉しさで、午後 2 時

用武氏 
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回も拘束された経験を持っているらしく、記者で

なければ書けないような事が書かれています。タ

イトル通り庶民の事情だとか裏から見ています。

毒餃子事件というのがありました。犯人が発表さ

れた時にも取材に行って、その時の状況、年とっ

た両親が出てきて、丁寧に対応してくれた事とか、

農村の風景とか、現地で取材した人でないと分か

最近のテレビを見ますと南沙諸島の問題、抗日デ

モが起こった原因には前東京都知事の石原慎太

郎の東京都で尖閣諸島を購入するという所、それ

惧して時の総理大臣、民主党の野田総理が石

原都知事の好き勝手にはさせないという感じで、

国有化という所に移ったと、この国有化を中国が

誤解したというか、喧嘩を売られたという状況に

なって、それで抗日デモの走って行ったんだと、

その裏には干政デモといって、中国の政府の指導

が多少あったのではないかと書かれています。興

尖閣列島戦時遭難事件の概略ですが、石垣から

月

時頃石垣港から西表経由で出航致

しました。船は第一千早丸、第五千早丸、第三千

名、

名乗船して燃

日夕方出

第三千早丸がエンジントラブルの為、

隻の船に分乗して出航したわ

けです。従来の台湾疎開の航路は石垣港―与那国

―基隆、しかも夜の航海でしたが、どうしてか最

後の航海だけは尖閣寄りで基隆を目指しました。

日の日

歳前後の子供

5

時

頃皆デッキに出て来ていたそうです。その時にア

メリカのＢ-24 が船の上を飛んで行きましたが、

皆はそれを友軍機だと思って隠れることもなく

デッキにいたそうです。その飛行機がＵターンし

て機銃掃射をしたと、これを何回も繰り返したわ

けです。本来は民間船とか子供女性が乗っている

船は銃撃しないという協定がありますが、後で調

査した人の話では、この船に 10 名ほどの日本兵

がいまして、船の船尾には機銃器も備えてあった

んです。そして機銃器で応戦をしたと、しかし機

関銃と飛行機の機銃掃射では太刀打ちできるも

のでもなくて、木造船ですから船倉にいても板を

貫通して、やられるし、デッキでは隠れるところ

もないという事で、船上ではなすすべもなく銃撃

されました。  

そして第五千早丸は炎上して沈没しました。第

一千早丸は故障して漂流して、飛行機が去った後

に海で泳いでいる人、浮いている人を第一千早丸

に引き上げて、船員たちが船を一生懸命修理する

んですけど、なかなか直すことが出来なくて一昼

夜漂流したころに、ようやくエンジンが直りまし

た。その時にどこに行こうかという事になりまし

て、台湾の基隆に行こう、石垣に行こうという意

見があり、まずは水が欲しいと、そして船に乗っ

ている死体の処理をしないといけないという事

を皆で話している時に、乗船人の中に魚釣島に詳

しい方がいまして、その人の案内で魚釣島に上陸

しました。最初は水を補給して死体を埋葬したら

2・3 日で帰る予定で上陸しましたが、死体の埋葬

は穴を掘る道具もないし、島は岩盤で素手では掘

れる状況ではないし、婦女子、老人だけで体力も

ないという事で、ただ岩場に並べてクワの葉っぱ

を被せて埋葬しました。そしていざ帰ろうとした

時に第一千早丸のエンジンを調整しようという

事で、少し岩壁から離れた所でエンジンがストッ
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で、石垣市は有利な状況下にあります。今後そう

いう状況を大いに利用して、石垣市の将来像を考

えるべきではないかと思います。

私は遺族会の総会であいさつしたのは、石垣市に

は唐人墓などあって、観光の名所になっているし、

あるいは畜産やその他の産業が大変盛んですの

で、国内だけじゃなくて、国外からバイヤーを福

建や北京や香港などから呼んで交易をしたらど

うかという事を話しております。やはり国境の島

だから守るだけじゃなくて、島を開いて文化経済

を通して外国と交易をすることで信頼関係を作

って、この島を豊かにするという事が今求められ

ているんじゃないかという事です。

最後に今後は沖縄がアメリカと中国の平和の

懸け橋になるように沖縄県知事が県民が主体に

なって取り組んで行けば明るい展望が生まれる

んじゃないかと思っています。とりとめのない話

になりましたが、皆様ご清聴有難うございます。
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●第 14 回台琉友好親善国際ヨットレース
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クルーも遠くはウクライナ、アルゼンチンなど日本を入れて計

 水曜日 12：

 ホテル日航八重山

 〒907-0013

T EL/FAX 0980-83

http://ishigaki

 ishirotary@ninus.ocn.ne.jp
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２０１５年（平成２７年）６

ＴＨＥ

国際ロータリー会長テーマ

ゲイリー

回台琉友好親善国際ヨットレース

過去最高 21 艇のエントリー。日本、アメリカ、マレーシア、香港、台湾。

クルーも遠くはウクライナ、アルゼンチンなど日本を入れて計

：30～13：30 

ホテル日航八重山（0980
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国際ロータリー会長テーマ
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回台琉友好親善国際ヨットレース
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S A A

情 報 ・ 会

艇のエントリー。日本、アメリカ、マレーシア、香港、台湾。

クルーも遠くはウクライナ、アルゼンチンなど日本を入れて計
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国際ロータリー第２５８０地区

石垣ロータリークラブ会長テーマ
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S A A ・ 出
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